

Cuba à la dernière position du tournoi de baseball de Rotterdam



La Havane, 10 juillet, (RHC).- L'équipe cubaine de baseball a essayé ce samedi son quatrième revers d'affilée au tournoi de Rotterdam, aux Pays-Bas.

Déjà vendredi, Cuba avait perdu toute possibilité de médaille après s'être inclinée devant l'équipe de Curaçao. Après la défaite de samedi face aux Pays-Bas, l'équipe cubaine qui avait remporté les deux éditions précédentes de ce tournoi de baseball, en 2013 et en 2015, s'est retrouvée à la dernière position. Son pire résultat à ce tournoi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/135066-cuba-a-la-derniere-position-du-tournoi-de-baseball-de-rotterdam>



Radio Habana Cuba